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爽やかな季節の５月には、いろいろな行事が行われました。みんな一生懸命がんばっていましたね。きっと素晴

らしい成長につながっていると思います。この後も中体連の大会、連合音楽会と行事がたくさんあります。がん

ばっていきましょうね。  

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 26 日（木）校外学習  彦根・長浜 

 今回は、班で計画を立て、ルールを守って行動することを目標としてがんばりました。班長により構成され

た実行委員会で「起・笑・展・結」という目標を決め、しっかり行動することができたようです。途中トラブル

もなく、全員元気で帰ってくることができ、素晴らしい 1日となりました。そこで、実行委員を務めた班長さ

ん達に、今回の感想を聞きました。 

 

《実行委員を務めて》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２学年 

学年便り 

令和４年６月１日(水) 

越前市万葉中学校 

6 月の主な行事予定 

1日（水） 完全更衣 

2日（木）～8日（水） 第 1回定期考査期間 

（部活停止）（範囲 5/30発表済み） 

３日（金） Q-Uアンケート 下校 16:20 

6日（月） 生徒会委員会 

8日（水）～9日（木）スクールランチ集金  

9日（木）定期考査 下校１2:20  

        １英語２数学３社会              

10日（金）定期考査 下校 16:10 

１理科２国語  

     避難訓練  

12日（日） 県中体連水泳大会 

15日（水）連合音楽会 
20日（月） 選手激励会 

24日（金）25日（土）中体連地区大会 
27日（月）生徒会委員会 
２８日（火）集金引き落とし日 

 

３組３班 班長  

僕は解団式の代表スピーチを担当しました。結団式のスピーチが面白すぎ

て、自分も何かしなければと思い、帰りのバスの中で原稿を書き直そうと

悩みましたが、何も浮かばずそのまま言いました。でも失敗もしなかった

ので、シンプルイズベストだなと思いました。 

1組３班 班長  

私は、テーマ発表の担当でした。面白くしようと思い、真面目さの中にも

少しだけボケたので、学年全員の前でやるには結構メンタル勝負でした。

でも小学校から慣れていたので、案外楽しかったです。 

 

 

3 年ぶりに連合音楽会が開

催されます。合唱曲は「瑠璃

色の地球」。残念ながら、無観

客開催でおうちの方は来られ

ませんが、卒業 DVD へ収録

され、ケーブルテレビでの放

映もあるかもしれません。素

晴らしい歌声を皆さんに披露

できるようがんばりましょ

う。 



《彦根城にて》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

           《サンドブラスト体験》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1組 1班 班長  

彦根城での天守閣からの眺めは最高でした。江戸時代から続くそ

の姿は、素晴らしかったです。 

 

３組５班 班長  

ぼくは彦根城のからくりがすごいと思いました。ところどころに彦根城の細かい工

夫がされていて、とても興味深かったです。校外学習へ行ってみて、この経験を来

年に生かせるといいなと思いました。 

 

４組２班 班長  

僕は初めて彦根城へ行きました。画像や文章ではわからない城の工夫や階段のつらさを実感でき

て、とても驚きました。 

 

４組５班 班長  

僕たちはヤンマーミュージアムに行きました。そこ

は、体を動かすゲームがたくさんありました。僕が一

番楽しんだのは、サッカーのシュートゲームです。ヤ

ンマーミュージアムは小さい子でも楽しく遊べる楽し

いところでした。 

４組３班 班長  

ガラスに自分で描いた絵が、コップの

模様になってめっちゃうれしかった

し、カッターでシールを切り取って柄

ができていくのが楽しかったです。 

３組２班 班長  

僕は、黒壁スクエアでの班別活動を通して、クラス

の団結力が強くなったと思いました。班のみんなと

一緒に地図の読み方を考えたり、いろいろな話題で

盛り上がったりして、あまり話をしたことのない人

とも仲良くなり、よりクラスに溶け込むことができ

たからです。 

２組５班 班長  

模様が細かく皆集中し、一人ひとり個性のあるコッ

プを作っていて楽しそうでした。 

２組３班 班長  

彦根城は、長い階段や急な階段があり、たくさん歩かなければ行けなかったのでとても疲れました。 

 

２組２班 班長  

私は、和菓子屋に行ったのが一番の思

い出です。店員の方との接し方も、班

長としてしっかり丁寧にできました。

班別行動、すごく楽しかったです。 

1組５班 班長  

班別行動で、最初道に迷ってしまいま

したが、地図を見返したりして本来行

く場所に無事に着くことができ、大き

な達成感を得ることができました。 

《黒壁スクエア班別行動》 


